

GENDER, SSH Y POLICY RECOMMENDATIONS PARA PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

Fecha de oferta: 28/07/2025
Empresa: PARADIGMA INNOVATION, SL
Persona de contacto: Flavia Roteda Ruffino
Provincia: Alicante
Miembro:
Teléfono: 624075466
Web: <https://paradigma-innovation.eu/>
Email: info@paradigma-innovation.eu

Sector

Ingeniería, Consultoría y Asesoría

Subsector

Consultoría

Descripción

PARADIGMA INNOVATION, S. L. es una reciente spin-off de PLUS ETHICS, con base en Elche, que nació para aportar análisis de género, estudios de Ciencias Sociales y Humanidades (SSH) y recomendaciones de política pública a la investigación europea. El núcleo lo forma un grupo selecto de investigadoras e investigadores sénior —más de ochenta por ciento doctores— con experiencia operativa en más de treinta proyectos H2020, Horizon Europe, ERASMUS+, EDF, ISF y JUST. Su red académica y profesional supera las 250 instituciones de toda Europa, su producción científica rebasa las cien publicaciones revisadas por pares y su dominio de la normativa comunitaria les permite acompañar a los consorcios desde la redacción de la propuesta hasta la explotación de resultados.

Tipo de oferta

PARADIGMA Innovation busca incorporarse como socio de consorcio responsable de paquetes de trabajo de género, impacto social, SSH o gobernanza de datos, o bien actuar como proveedora subcontratada de estudios concretos. Asimismo, también contempla acuerdos con universidades, consultoras y empresas tecnológicas que necesiten reforzar la dimensión social y de políticas públicas de sus proyectos.

Productos

PARADIGMA INNOVATION ofrece investigación social interdisciplinar con metodologías cualitativas y cuantitativas; análisis de género y elaboración de Planes de Igualdad (GEP) conforme a los requisitos de Horizon Europe; recomendaciones de política basadas en datos, evaluaciones de impacto normativo y asesoramiento jurídico-regulatorio; estrategias de participación pública y campañas de divulgación; formación a medida en SSH, género y alineación con políticas de la UE; y apoyo transversal al cumplimiento ético y la gestión de datos personales

Capacidades

El socio ideal debe disponer de acceso a consorcios europeos o cartera de proyectos en preparación, manejar con solvencia la gestión técnica y financiera bajo normas de la CE, trabajar en inglés a nivel

profesional y compartir un compromiso firme con la diversidad, la excelencia científica y la protección de datos; además, debe aportar canales de comunicación y soporte remoto que faciliten la coordinación transnacional y la entrega de hitos y entregables en plazo.

Dirigido a

La oferta se orienta a coordinadores y gestores de propuestas Horizon Europe, CERV, JUST, EDF o ISF que precisen integrar de forma creíble los aspectos sociales, de género y de política pública; a universidades y centros tecnológicos que busquen reforzar la dimensión SSH de su investigación; a administraciones y think-tanks interesados en evaluaciones de impacto y diseño de políticas; y a start-ups deep-tech que necesiten acelerar la aceptación social y regulatoria de sus innovaciones.

Qué lo diferencia

El valor diferencial de PARADIGMA Innovation reside en la combinación de un equipo interdisciplinar con gran experiencia práctica en gestión de proyectos europeos y una metodología que vincula análisis empírico, perspectiva de género y traducción de resultados científicos en recomendaciones de políticas públicas. Esta mezcla de rigor académico, conocimiento procedimental de los programas de la Comisión y capacidad de comunicación con partes interesadas reduce riesgos de elegibilidad, fortalece la dimensión de impacto y mejora la puntuación en las evaluaciones de propuestas, facilitando la adopción comunitaria y política de las soluciones generadas durante los proyectos de investigación.

Aplicaciones

La colaboración con PARADIGMA permite superar los requisitos de “SSH flagged” y “gender cross-cutting issues” en Horizon Europe, diseñar e implementar planes de género institucionales, elaborar informes de impacto social y marcos regulatorios para la validación de tecnologías, involucrar a la ciudadanía mediante estrategias de public engagement y asegurar que los resultados del proyecto dialoguen con las prioridades políticas de la Unión Europea.

Acuerdo

Cooperación en proyectos de investigación